

Décrets, arrêtés, circulaires

MESURES NOMINATIVES

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SPORTS

Décret du 1^{er} avril 2010 portant nomination des directeurs généraux des agences régionales de santé

NOR : SASE1008604D

Le Président de la République,

Sur le rapport du Premier ministre, du ministre du travail, de la solidarité et de la fonction publique, et de la ministre de la santé et des sports,

Vu l'article 13 de la Constitution ;

Vu le titre III du livre IV de la première partie du code de la santé publique, tel qu'issu de l'article 118 de la loi n° 2009-879 du 21 juillet 2009 portant réforme de l'hôpital et relative aux patients, à la santé et aux territoires ;

Le conseil des ministres entendu,

Décète :

- Art. 1^{er}.** – M. Laurent Habert est nommé directeur général de l'agence régionale de santé d'Alsace.
Mme Nicole Klein est nommée directrice générale de l'agence régionale de santé d'Aquitaine.
M. François Dumuis est nommé directeur général de l'agence régionale de santé d'Auvergne.
M. Pierre-Jean Lancry est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Basse-Normandie.
Mme Cécile Courreges est nommée directrice générale de l'agence régionale de santé de Bourgogne.
M. Alain Gautron est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Bretagne.
M. Jacques Laisne est nommé directeur général de l'agence régionale de santé du Centre.
M. Jean-Christophe Paille est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Champagne-Ardenne.
M. Dominique Blais est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Corse.
Mme Sylvie Mansion est nommée directrice générale de l'agence régionale de santé de Franche-Comté.
Mme Mireille Willaume est nommée directrice générale de l'agence de santé de la Guadeloupe, de Saint-Barthélemy et de Saint-Martin.
M. Philippe Damie est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Guyane.
M. Gilles Lagarde est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Haute-Normandie.
M. Claude Evin est nommé directeur général de l'agence régionale de santé d'Ile-de-France.
Mme Martine Aoustin est nommée directrice générale de l'agence régionale de santé de Languedoc-Roussillon.
M. Michel Laforcade est nommé directeur général de l'agence régionale de santé du Limousin.
M. Jean-Yves Grall est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Lorraine.
M. Christian Ursulet est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Martinique.
M. Xavier Chastel est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Midi-Pyrénées.
Mme Chantal de Singly est nommée directrice générale de l'agence de santé de l'océan Indien.
M. Daniel Lenoir est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Nord - Pas-de-Calais.
Mme Marie-Sophie Desaulle est nommée directrice générale de l'agence régionale de santé des Pays de la Loire.
M. Christophe Jacquinet est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Picardie.
M. François-Emmanuel Blanc est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Poitou-Charentes.
M. Dominique Deroubaix est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

M. Denis Morin est nommé directeur général de l'agence régionale de santé de Rhône-Alpes.

Art. 2. – Le Premier ministre, le ministre du travail, de la solidarité et de la fonction publique et la ministre de la santé et des sports sont responsables, chacun en ce qui le concerne, de l'application du présent décret, qui sera publié au *Journal officiel* de la République française.

Fait à Paris, le 1^{er} avril 2010.

NICOLAS SARKOZY

Par le Président de la République :

Le Premier ministre,

FRANÇOIS FILLON

La ministre de la santé et des sports,

ROSELYNE BACHELOT-NARQUIN

*Le ministre du travail, de la solidarité
et de la fonction publique,*

ERIC WOERTH